



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

UAS Doakan Teman Lama Aznur Syamsu Jadi Anggota Legislatif Partai UMMAT Dapil Banten 3

Dt Indra - FRN.CO.ID

Aug 23, 2023 - 20:46



Azwar Syamsu Caleg DPR RI No 1 Banten 3

Tangerang, Reportasenews – Ada yang spesial dalam Tabligh Akbar yang dihadiri Ustad Abdul Somad atau yang kerap disapa UAS di Masjid Al Falah Buaran Kandang Besar, Kota Tangerang, Banten, Senin 21 Agustus 2023 lalu.

Dalam Tabligh akbar yang dihadiri seluruh unsur muspida Kota Tangerang ini, UAS bertemu Aznur Syamsu, SE, kawan lamanya semasa di Maroko.

Pertemuan ini seperti reuni kecil setelah 17 tahun mereka tidak pernah bersua. Saat di Maroko UAS masih sebagai pelajar yang sedang menimba ilmu sedangkan Aznur Syamsu, adalah Kepala Bidang Ekonomi dan Konsuler Kedutaan Besar Republik Indonesia (KBRI) Rabat. Waktu itu keduanya sering bersama saat beribadah di Masjid.

Kebetulan mereka kembali berjumpa juga saat dalam kegiatan di Masjid.

Bedanya saat ini UAS sudah menjadi penceramah dengan kesibukan yang padat. Jadi kesempatan ini benar benar mereka gunakan sebagai temu kangen dengan berbincang, makan bersama dan shalat berjamaah sebelum UAS naik mimbar.

Dalam ceramahnya UAS juga menyinggung pengalamannya bersama Aznur yang kini menjabat sebagai Komisaris PT Surya Bahari Nusantara. Dirinya tidak pernah lupa dengan cara Aznur saat mengajak ke masjid.

“waktu itu saat Ramadan setiap jam 3 subuh beliau sering melempari jendela rumah saya yang kebetulan di lantai atas dengan batu kerikil untuk mengajak shalat tahajud di Masjid”, kenang UAS dalam ceramahnya di depan jamaah tabligh akbar Masjid Al-Falah.

Sementara dalam perbincangan dengan UAS, Aznur Syamsu yang kini diamanatkan menjadi Ketua Dewan Pimpinan Pusat Bidang Luar Negeri Partai Ummat mengabarkan dirinya akan turut berpartisipasi dalam pesta demokrasi 2024 sebagai Calon Legeslatif DPR RI Dapil Banten 3.

Temu kangen keduanya berakhir saat Aznur mengantarkan UAS sampai ke Bandara Soetta untuk kembali ke Pekanbaru setelah rangkaian kegiatan selama 4 hari di Jabodetabek.(*)